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of interval mathematical model for the class of static mathematical models with distributed parameters. The implementation of 
this technique is demonstrated by the firing process in a rotary furnace. Rotary furnace are used for various purposes, such as 
sintering of batches in the production of alumina, obtaining cement clinker hydrated materials, obtaining iron or non-ferrous 
alloys, and more. Thus, the finding of technological modes of operation of rotary furnaces, which provide stable maintenance of 
the process and the quality of the product, is the actual problem. The task of the process and shows the temperature distribution 
of the material along the length of the furnace in the form of lower and upper boundaries of acceptable values.
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Статья посвящена разработке интеллектуальной информационной системы «Тест-эксперт» для тестиро-
вания студентов, в среде программирования 1С предприятие 8.2. Данная интеллектуальная информационная 
система разработана для тестирования студентов в различных задачах учебной деятельности. Универсальность 
программного продукта делает его полезным не только для преподавателей, но и в любой сфере деятельности. 
В статье описана структура разработанной информационной системы «Тест-Эксперт»,  для тестирования сту-
дентов. В основу алгоритма, реализованного в информационной системе, лежит  метод  Байеса. В дальнейшем 
алгоритм расчета вероятностей гипотез может быть усложнен разработкой новых блоков тестовой системы и 
расширением количества вариантов ответов при тестировании. Также рассматривается возможность дополне-
ния данной интеллектуальной информационной системы вопросами с рисунками и чертежами.
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Article is devoted to development of intellectual information Test expert system for testing of students, in the 
environment of programming 1C the enterprise 8.2. This intellectual information system is developed for testing of 
students in various problems of educational activity. Universality of the software product does it useful not only for 
teachers, but also in any field of activity. In article the structure of the developed information Test Expert system, for 
testing of students is described. In a basis of algorithm realized in information system Bayes’s theorem lies. Further 
the algorithm of calculation of probabilities of hypotheses can be complicated by development of new blocks of test 
system and expansion of quantity of versions of answers when testing. Also opportunity, additions of this intellectual 
information system with questions with pictures and drawings is considered.
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В статье предложена архитектура системы управления рисоводческим фермерским хозяйством. Система 
управления состоит из четырех подсистем: системы стратегического планирования, системы управления техно-
логическим процессом, системы управления персоналом, системы управления материально-технической базой. 
Математическая модель системы управления персоналом фермерского хозяйства включает в себя один центр и 
множество агентов, которые могут перемещаться между организационными блоками данной фермы, соседних 
ферм, рынком труда, обучающей организацией. Каждый из агентов характеризуется такими параметрами, как 
производительность, желаемый уровень заработной платы, квалификация в определенных видах работ. В процес-
се работы фермы необходимо оптимизировать перемещения агентов так, чтобы с учетом динамического расписа-
ния технологических операций обеспечивался максимум прибыли фермы за несколько лет. Поиск оптимального 
состава фермы производится с интервалом в один день на основе метода Монте-Карло. В заключительной части 
статьи предложен способ решения одной из частных задач оптимизации состава персонала фермы.
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In the article the control architecture rice-growing farm. The control system consists of four subsystems: 
strategic planning, process control systems, personnel management system, management system of material and 


